



GOBIERNO DE LA
CIUDAD DE MÉXICO



SECRETARÍA DE
SEGURIDAD CIUDADANA

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS

POLICIACO

Síntesis informativa

DOS JÓVENES SE ARROJAN A LAS VÍAS DEL METRO

Y SON RESCATADOS CON VIDA Pág. 13

CON TODO Y GUARDIA NACIONAL

Se arrojan dos jóvenes a las vías del Metro

RAÚL HERNÁNDEZ

Los hechos se registraron en la Línea B, en la estación Plaza Aragón, y otro en la Línea 4, en la estación Consulado

En dos hechos distintos y con toda la presencia de la Guardia Nacional, dos jóvenes atentaron contra sus vidas a tras presuntamente haberse lanzado a las vías del Metro uno en la Línea B en la estación Plaza Aragón y otro en la Línea 4 en la estación Consulado.

Según reportes de los elementos de la Secretaría de Seguridad Ciudadana un joven de unos 15 años, presuntamente se

arrojó a las vías del Metro en las primeras horas de este viernes. Por fortuna las autoridades lograron rescatar al jovencito quien sufrió múltiples fracturas en su cuerpo que tuvo que ser trasladado a un hospital de la Ciudad de México.

"El servicio se encuentra momentáneamente detenido en la Línea 4. Realizamos maniobras por una persona arrollada en vías", fue el anuncio que público en su cuenta de twitter el Sistema de Transporte Colectivo Metro de la Ciudad de México.

MUJER CAYÓ A LAS VÍAS EN LA ESTACIÓN PLAZA ARAGÓN

Una mujer resultó gravemente lesionada, presuntamente se lanzó a las vías del Metro, en las instalaciones de la estación Pla-



Luego de poner a salvo a la mujer, paramédicos de Ecatepec la trasladaron a un hospital vía aérea a bordo de un helicóptero /CORTESÍA

za Aragón, perteneciente a la Línea B, ubicada en el perímetro de la colonia Rinconada de Aragón. Fue trasladada de urgencia a un hospital vía aérea.

De acuerdo con los primeros reportes, dicha persona, de 18 años de edad, al parecer decidió arrojarse al paso del convoy alrededor de las 11:00 horas de este viernes, mientras el andén se encontraba lleno de usuarios.

Los vagones tuvieron que ser evacuados por elementos de la Policía Auxiliar, mientras que los servicios de emergencia de la demarcación referida, en conjunto con personal del Metro, realizaron las maniobras necesarias para rescatar a la víctima que se encontraba atrapada de bajo de la cabina del convoy.

El Sistema de Transporte Colectivo (STC) Metro, mediante su cuenta oficial, dio a conocer que el servicio se vería momentáneamente suspendido con dirección hacia la estación Buenavista, mientras que los servicios de emergencia laboraban en el lugar.

En medio de una intensa movilización de los cuerpos de emergencia y de policías municipales, la mujer fue sacada de las instalaciones del Metro, por lo cual se re-

quirió detener el tránsito sobre la avenida Carlos Hank González, ocasionado complicaciones viales durante aproximadamente una hora.

Luego de poner a salvo a la mujer, paramédicos de la Dirección de Protección Civil y Bomberos de Ecatepec, realizaron el traslado vía aérea de esta a bordo del helicóptero perteneciente al cuerpo de Seguridad Pública, denominado Jaguar 1.

La aeronave partió desde el Deportivo Jardín Guadalupano, con rumbo hacia las instalaciones del Hospital Regional de Alta Especialidad "Bicentenario 2010", ubicado en el municipio de Tultitlán.

La joven, quien presentaba una fractura expuesta en el pie derecho, además de traumatismos en el tórax, abdomen y piernas, hasta el momento se reporta estable.

Las autoridades municipales dieron a conocer que hasta la fecha, más de 30 personas que han sufrido accidentes graves o problemas de salud, y han requerido ser trasladadas a instituciones médicas a bordo de los helicópteros Jaguar 1 y 2, pertenecientes a las direcciones de Seguridad Pública y de Protección Civil de la demarcación mexiquense.

Motociclista la libra tras derrapar

RAÚL HERNÁNDEZ

Un motociclista que derrapó en el perímetro de la colonia Portales Norte, perteneciente a la alcaldía Benito Juárez, resultó solo con lesiones, pese a lo aparatoso del accidente.

De acuerdo con los primeros reportes, el conductor de la motocicleta, quien presuntamente se desplazaba a exceso de velocidad sobre Circuito Interior, Río Churubusco, perdió el control del volante metros antes de llegar al cruce con Calzada de Tlalpan.

Tras caer sobre el pavimento, el individuo recibió varios golpes que le impidieron ponerse de pie, quedando tendido boca

El conductor perdió el control del volante metros antes de llegar al cruce con Calzada de Tlalpan

ca arriba, en estado consciente, justo al interior del túnel, a unos metros de la mota que presentaba daños visibles.

Los hechos registrados aproximadamente a las 20:30 horas de este jueves, varios automovilistas se detuvieron a intentar auxiliar al sujeto de aproximadamente 30 años de edad y realizaron el reporte al 911.

Elementos de la Secretaría de Seguridad Ciudadana de la CDMX, arribaron al lugar, abanderaron al accidentado y solicitaron la presencia de los servicios de emergencia.

Tras una valoración por parte de los paramédicos que acudieron a brindar los primeros auxilios al individuo, determinaron que las lesiones, entre estas golpes y raspones, no ameritaban traslado hospitalario.

La circulación, misma que se vio afectada de Oriente a Poniente durante más de una hora, fue reabierto, luego de que el piloto derrapado al parecer se retirara por sus propios medios.



El joven recibió varios golpes que le impidieron ponerse de pie, quedando tendido boca arriba /CORTESÍA